

Cali, octubre 12 de 2022.

     

INICIO POLÍTICA ▾ CALI ▾ REGIONAL ▾ COLOMBIA ▾ EBOOKS OPINIÓN ▾ SECCIONES ▾ LEGALES ▾ EMPRESARIO ▾ EDUKA ▾

TEMAS DESTACADOS: [Contáctenos](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión PDF](#) | [Tendencias](#) | [Mascotas](#)



## Crónica de Gardeazábal Estamos de manicomio

Gustavo Álvarez Gardeazábal

Nuestro país se está acercando por todos los puntos de su estructura a un comportamiento esquizoide. Tenemos a un Director Nacional de la Policía enfrentado a los niños, estigmatizándoles su fiesta anual del Halloween como pecaminosa y dañina. Tenemos a unos congresistas asustados saliendo desfavoridos del recinto porque en las barras del Tenemos a una ministra de Minas que cree en las teorías danesas que la tierra no puede herirse y como tal no se le pueden extraer minerales para procesar o utilizar. Tenemos a un presidente convencido que su gran hazaña es acabar con la empresa más importante del país, **Ecopetrol**, prohibiéndole su oficio fundamental que es el de explorar y explotar yacimientos de hidrocarburos. Como a los esquizoides no nos importa, nadie recuerda que cuando fue alcalde de Bogotá hizo lo mismo con la recolección de las basuras.

Al tiempo, la Policía parece haber bajado la guardia en los oficios que tradicionalmente le correspondían. Los atracos, los raponeos y los sicariatos abundan por doquier y la mínima guardia policial no está ni en los peajes de las carreteras evitando que unos hinchas del fútbol se trepen y bajen de la carga de una tractomula para asaltar la caseta del peaje.

Y como entre loquitos nos sabemos cuidar, no aparecieron por parte alguna los policías de carreteras para comunicarse con el próximo peaje y detener a las tambochas ladronas. Y como lo que se necesita es que baje el precio de las acciones y de los bonos de **Ecopetrol**, y que el dólar se desboque y la inflación nos carcoma, el presidente continúa lanzando tuits cual si fuera todavía candidato, proponiendo barrabasadas económicas que hacen subir 500 pesos el dólar en un solo día y siembran el pánico en todas las escalas sociales de la población.

Entretanto se exagera la valoración positiva por los ciudadanos que aplican la justicia por su propia mano, como el caso del que mató, grabado por las cámaras de seguridad, al atracador en moto que se le aproxima a la ventanilla. Nada empero nos sorprende porque a los locos lo menos que nos asusta es la locura.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

 Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS **GUSTAVO ÁLVAREZ GARDEAZÁBAL**

Miércoles 12 de Octubre, 2022



## La esperanza de la especie

Rodrigo F. Choís

Estoy por creer que la hipótesis de que nuestra especie está...

**¡Descubre tu propósito!**

**I Seminario de Orientación Vocacional Universidad Santiago de Cali**

jueves 3 de noviembre de 2022  
7:30 a.m. a 1 p.m.

USC DIARIO OCCIDENTE

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Presunto ladrón murió cuando le dispararon desde el vehículo que iba a atracar en Cali



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



En cámaras: Hombre desaparece sin explicación mientras camina por una vía



Caravanas del terror en las vías de Cali



Vea cómo pueden robar sus contraseñas y vaciar sus cuentas

Recibe las noticias en tu correo electrónico





involucionando es plausible. No es un retroceso al nogareño arbol, no.... ¡Qué más quisieran los ambientalistas! Es más bien una merma de nuestras facultades intelectuales, una decadencia en todo el sentido de la palabra.

Los abuelos suelen afirmar que todo tiempo pasado fue mejor, y sí, al menos en lo que concierne a la capacidad crítica de nuestra especie coincido con ellos en tan lapidaria conclusión.

Baste con ver hoy cómo las masas se dejan manipular y seducir por temas, modas, caudillos y filosofías lamentables.

La forma en que tragan entero cualquier comunicación, las fuentes banales que usan para informarse y el poco deseo de constatación de la verdad es la norma.

Circula en las redes sociales la tesis absurda de que el reguetonero Bad Bunny superó como artista a Michael Jackson. No puedo creer lo que estoy leyendo.

Llego a la conclusión de que si esto es cierto... ¡Apague y vámonos!

¿Hay esperanza para nuestra especie? Sí, pero muy en el fondo de la caja de Pandora... Me explico: Por fortuna tenemos una población planetaria que ya se acerca a los ocho mil millones de humanos.

Si la Ley de Pareto dice que el 80% de esa cantidad no aporta nada para nuestro desarrollo como especie, la esperanza de progreso estaría en el 20% restante.

No obstante, y dadas las circunstancias es muy seguro que ese 20% esperanzador sea realmente menos del 1%, pero aun así hay esperanza de cerebros geniales que maniobren nuestro timón.

¿Quién imaginaría que la condenada superpoblación sería justamente la salvación del homo sapiens?

0 Comments

Sort by Oldest ↕



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

RODRIGO FERNÁNDEZ CHOIS

Martes 11 de Octubre, 2022

No hay más artículos para cargar

## OTRAS NOTICIAS



COLUMNISTAS

### La esperanza de la especie

Estoy por creer que la hipótesis de que nuestra especie est...



COLUMNISTAS

### Ofensa, venganza y perdón

Mientras en Colombia la venganza sea un...



COLUMNISTAS

### Justicia tributaria: ¡Ya!

Este es un momento para que todos los colombianos...



COLUMNISTAS

### El Sistema de Salud hay que...

El proyecto de Reforma a la Salud que está siendo...



COLUMNISTAS

### Fedegán, un paso histórico

Sin duda alguna el anuncio de la ministra de...



COLUMNISTAS

### El fantasma del Nobel

Gabriel García Márquez, agüerista y el novelista más...

# DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

## ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro  
Teléfono Fijo: 6023989514  
Edictos y avisos de ley: 3117115778  
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:  
epineda@diariooccidente.com.co  
312-5855537 – 8297713

## Síguenos en:



## EQUIPO

Editora General:  
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:  
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:  
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:  
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:  
Jhony Guerrero

